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Соответствующий закон, над которым работал комитет по вопросам собственности, был
принят вчера.

  

Как пояснил председатель комитета Госдумы по вопросам собственности, земельным и
имущественным отношениям, депутат от КПРФ Сергей Гаврилов, при подготовке закона
были учтены, прежде всего, интересы людей, приобретающих земельные участки, а
также интересы инвесторов и застройщиков.

  

 1 / 2



Депутат Госдумы Сергей Гаврилов: «Сроки принятия решений о выделении земельных участков сокращены»

С принятием закона сократился срок принятия госорганами решения о предварительном
согласовании предоставления земельного участка и об объявлении аукциона по
продаже или аренде участка по заявлению гражданина. Теперь это решение будет
приниматься за 20 дней.

      

  

До этого сроки согласования были излишне долгими. Это недопустимо в то время, когда
большинство регионов и муниципалитетов активно пользуются электронными
информационными платформами для размещения таких решений.

  

https://tass.ru/ekonomika/16344907
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https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Ftass.ru%2Fekonomika%2F16344907&amp;post=-195004680_1743&amp;cc_key=

